

Réponses de Gilles Jr. Verreault, candidat au poste de trésorerie

1) Dans votre lettre de présentation, vous écrivez que vos priorités «seront de continuer à gérer méticuleusement vos cotisations, de gérer celles-ci- de façon à mieux vous servir et de développer de nouveaux services pour vous». Pouvez-vous développer, particulièrement au niveau des nouveaux services que vous souhaiteriez développer?

Notre association s'occupe principalement de questions politiques, c'est-à-dire la gestion des plaintes, les représentations au sein des différentes instances de la TELUQ, ainsi que des représentations auprès d'intervenants extérieurs à la TELUQ. C'est très bien ainsi et nous nous devons de continuer ces activités, mais je crois qu'en parallèle nous pourrions développer d'autres types d'activités qui ne sont pas nécessairement politiques.

Je pense principalement aux activités interuniversitaires, par exemple le Tournoi de la relève en ressources humaines et relations industrielles du Québec (<http://www.portailrh.org/360/>). J'ai travaillé durant les dernières semaines à répertorier les compétitions et évènements interuniversitaires susceptibles de pouvoir intéresser nos membres. Au courant de l'été un babillard sera ajouté à notre page Facebook pour annoncer ces évènements. Éventuellement j'aimerais que ce simple babillard débouche sur un réel comité des évènements interuniversitaires, comité qui aurait pour but de faire la promotion et la coordination de nos membres en vue de participer à ces évènements.

2) Les associations disposent d'importants budgets provenant des cotisations de leurs membres. De quelle façon souhaitez-vous rendre la plus transparente possible la gestion de ces sommes?

Je compte y arriver par la production et la diffusion des rapports financiers trimestriels, ainsi que du rapport annuel de notre association. Ces rapports feront la présentation des sommes déboursées par notre association et le pourquoi elles ont été dépensées ainsi. Le tout dans le but d'informer nos membres sur l'utilisation qui est faite de leurs cotisations. Je crois personnellement que nos membres sont en droit de savoir à quoi peut servir le 8\$ par session qu'ils paient.

Ces rapports existent déjà mais servent à l'usage interne. Seul le rapport annuel est présenté aux membres lors de notre assemblée générale annuelle. Malheureusement, vu la situation particulière de notre université, cette assemblée n'attire pas vraiment les foules. Je compte donc faire une diffusion plus active sur le web de ces différents documents.

La transparence passe aussi par une meilleure rédaction de ces rapports. Pour l'instant il ne s'agit que de plans budgétaires, ce qui est aride et plutôt ennuyeux comme présentation. Je compte donc écrire des rapports qui ne seront pas qu'une suite de colonnes de chiffres. En plus d'être des rapports financiers, mes rapports seront aussi une bonne synthèse de ce que fait notre association.